

## Blanca nieves

### Resumen:

Autor: Hermanos Grimm

Valores: generosidad, bondad, envidia, obediencia

La reina vio el color de su sangre en la nieve y deseo tener una hija blanca como la nieve y con labios rojos como el color de su sangre.

A la reina se le cumplió el sueño, tuvo la hija que deseo, ella era preciosa, su nombre fue Blanca Nieves, pero su nacimiento provocó la muerte de la reina.

Al paso de los años el rey viudo decidió casarse, se caso con una mujer muy bella pero también muy envidiosa y orgullosa.

Tenía ésta un espejo mágico al que cada día preguntaba:

- Espejito espejito, contestadme a una cosa ¿no soy yo la más hermosa?

Y el espejo siempre contestaba:

- Sí, mi Reina. Vos sois la más hermosa.

Pero el día en que Blancanieves cumplió siete años el espejo cambió su respuesta:

- No, mi Reina. La más hermosa es ahora Blancanieves.

La envidia la comía por dentro y tal era el odio que sentía por ella que acabó por ordenar a un cazador que la llevara al bosque, la matara y volviese con su corazón para saber que había cumplido con sus órdenes.

Pero una vez en el bosque el cazador miró a la joven y dulce Blancanieves y no fue capaz de hacerlo. En su lugar, mató a un pequeño jabalí que pasaba por allí para poder entregar su corazón a la Reina.

Blancanieves se quedó entonces sola en el bosque. Entonces vio luz en una casita y entró en ella.

Era una casita particular. Todo era muy pequeño allí. En la mesa había colocados siete platitos, siete tenedores, siete cucharas, siete cuchillos y siete vasitos. Blancanieves estaba tan hambrienta que probó un bocado de cada plato y se sentó como pudo en una de las sillitas.

Estaba tan agotada que le entró sueño, entonces encontró una habitación con siete camas y se acurrucó en una de ellas.

Bien entrada la noche regresaron los enanitos de la mina, donde trabajaban excavando piedras preciosas. Al llegar se dieron cuenta rápidamente de que alguien había estado allí.

- ¡Alguien ha comido de mi plato!, dijo el primero
- ¡Alguien ha usado mi tenedor!, dijo el segundo
- ¡Alguien ha bebido de mi vaso!, dijo el tercero
- ¡Alguien ha cortado con mi cuchillo!, dijo el cuarto
- ¡Alguien se ha limpiado con mi servilleta!, dijo el quinto
- ¡Alguien ha comido de mi pan!, dijo el sexto
- ¡Alguien se ha sentado en mi silla!, dijo el séptimo

Cuando entraron en la habitación desvelaron el misterio sobre lo ocurrido y se quedaron con la boca abierta al ver a una muchacha tan bella.

La madrastra mientras tanto, convencida de que Blancanieves estaba muerta, se puso ante su espejo y volvió a preguntarle:

- Espejito espejito, contestadme a una cosa ¿no soy yo la más hermosa?
- Mi Reina, vos sois una estrella pero siento decir que Blancanieves, sigue siendo la más bella.

Cuando llegó llamó a la puerta. Blancanieves se asomó por la ventana y contestó:

- No puedo abrir a nadie, me lo han prohibido los enanitos.
- No temas hija mía, sólo vengo a traerte manzanas. Tengo muchas y no

sé qué hacer con ellas. Te dejaré aquí una, por si te apetece más tarde.

Blancanieves se fió de ella, mordió la manzana y... cayó al suelo de repente.

Cuando los enanitos llegaron a casa y se la encontraron muerta en el suelo a Blancanieves trataron de ver si aún podían hacer algo, pero todos sus esfuerzos fueron en vano. Blancanieves estaba muerta.

De modo que puesto que no podían hacer otra cosa, mandaron fabricar una caja de cristal, la colocaron en ella y la llevaron hasta la cumbre de la montaña donde estuvieron velándola por mucho tiempo. Junto a ellos se unieron muchos animales del bosque que lloraban la pérdida de la muchacha. Pero un día apareció por allí un príncipe que al verla, se enamoró de inmediato de ella, y le preguntó a los enanitos si podía llevársela con él.

A los enanitos no les convencía la idea, pero el príncipe prometió cuidarla y venerarla, así que accedieron.

Cuando los hombres del príncipe transportaban a Blancanieves tropezaron con una piedra y del golpe, salió disparado el bocado de manzana envenenada de la garganta de Blancanieves. En ese momento, Blancanieves abrió los ojos de nuevo.

### **Síntesis:**

La reina observaba el color de su sangre y pensó que quería una niña blanca con labios rojos y pelo negro.

Se cumplió, la niña se llamo Blancanieves, pero el nacimiento trajo la muerte de la reina.

Pasaron los años y el rey se volvió a casar, era una mujer hermosa pero muy envidiosa.

Ella quería ser la más hermosa del Reino, tenía un espejo al cual le preguntaba si era la más bellay el le respondía que la más bella era Blanca Nieves.

La nueva reina mandó a matar a Blancanieves, mandó a un sirviente a quitarle el corazón, pero el sirviente no pudo y la dejó sola en el bosque. Blancanieves vio una casa, entró y todo era pequeño, se quedó dormida. Llegaron los dueños de la casa y eran enanitos, la vieron y se sorprendieron pero la dejaron dormir.

Le advirtieron que no le habría la puerta a nadie.

La reina se entero y fue a buscarla, tocó a la puerta pero Blancanieves no le abrió, le ofreció una manzana y Blancanieves acepto, la manzana estaba envenenada, Blancanieves murió.

Un príncipe pidió llevarse el cuerpo de Blancanieves, los enanitos no estaban convencidos pero aceptaron.

Cuando los hombres del príncipe llevaban el cuerpo de Blancanieves, el bocado de la manzana salió de Blancanieves y Blancanieves revivió.